

La guerra de Reforma



Relaciona las causas con las consecuencias, escribe en el recuadro la letra correspondiente.

Causas

- La Constitución de 1857 afectaba los fueros y propiedades del Partido Conservador, la Iglesia Católica y de los miembros del ejército.
- Estalla la Guerra de Reforma o de los Tres Años.
- Según lo establecido en la Constitución, el Presidente de la Suprema Corte de Justicia ocuparía la presidencia de la República.
- Los Conservadores, se apoderan de la Capital y nombran como presidente a Félix Zuloaga.
- Los liberales vencieron en 1861.

Consecuencias

- A) Juárez hizo su entrada triunfal en la Ciudad de México para establecer su gobierno.
- B) La Guerra de Reforma dividió a la población en dos bandos. Había dos presidentes: Conservador: Félix Zuloaga en la Capital Liberal: Benito Juárez gobernando desde Veracruz.
- C) Benito Juárez asume la presidencia.
- D) Por los conflictos generados con la guerra y los liberales, el Presidente Comonfort abandona el país.
- E) Félix Zuloaga se rebeló contra el gobierno liberal con el Plan de Tocuhapa.

LIVE WORKSHEETS